

Sekretaris PT PIM Sebut Aset yang Sangat Diperhitungkan Saat ini Adalah SDM



Sekretaris Perusahaan PT Pupuk Iskandar Muda, Saifuddin Noerdin. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe –Sekretaris Perusahaan PT Pupuk Iskandar Muda, Saifuddin Noerdin yang mewakili alumni Universitas Malikussaleh dalam prosesi upacara wisuda Angkatan ke-28 program magister, profesi, sarjana, dan diploma tiga di Aula Gedung ACC Kampus Uteunkot, Cunda Lhokseumawe, Sabtu (19/3/2022).

Dalam penyampaiannya, Saifuddin menyebutkan, Universitas Malikussaleh adalah salah satu kampus terbaik di Provinsi Aceh yang telah banyak mencetak lulusan dan alumni yang tersebar secara nasional dan internasional, baik dalam pemerintahan, perusahaan BUMN, maupun perusahaan swasta lainnya.

"Para mahasiswa sekalian, kalian telah resmi menjadi alumni, jadi harus merasa bangga dan menanamkan optimisme bahwa kita akan mampu untuk bersaing dan berkompetisi dengan lulusan perguruan tinggi lainnya," sebut alumni Unimal tersebut.

Saifuddin memaparkan, sumber daya manusia dalam pandangan global saat ini merupakan suatu aset yang sangat diperhitungkan. Manusia dengan keilmuannya bisa membangun peradaban, manusia dengan keilmuannya juga bisa meningkatkan kelayakan bagi kehidupannya.

"Begitu juga dengan adik-adik kami hari ini yang merupakan insan yang berilmu, manfaatkan seluruh pengetahuan yang dimiliki dan terus belajar meningkatkan pengetahuan serta terus membangun relasi dan keterikatan baik dengan para senior," ungkap Saifuddin.

Tambahnya, saat ini di PT PIM telah banyak lulusan terbaik Unimal yang bekerja disana. Secara berkelanjutan PT PIM terus membangun dan memberikan tempat bagi mahasiswa Unimal untuk pelaksanaan PKM, program pemagangan mahasiswa, maupun kerja sama dalam berbagai hal untuk mendukung kemajuan pendidikan.

"Untuk itu kami mengucapkan selamat kepada Unimal yang telah banyak mencapai prestasi selama ini," tutupnya.

Kedatangan Sekretaris PT PIM, Saifuddin Noerdin yang juga alumni Unimal turut didampingi oleh AVP Humas PT PIM, Dedi Ikhsan.

Untuk diketahui, jumlah wisudawan terbanyak pada penyelenggaraan ini berasal dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis dengan jumlah 219 orang dan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik sebanyak 123 orang, Fakultas Pertanian 90 orang, Fakultas teknik 78 orang, Fakultas Hukum 35 orang, FKIP 31 orang dan Kedokteran 11 orang. Dari jumlah tersebut, mahasiswa yang mendapat nilai dengan pujian (cumlaude) ada sebanyak 57 orang. [tmi]

Tanggal: 19 March 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#),